



CONTENIDOS

- **PLENO EMPLEO EN USA**
El indicador registra 4.3%
- **TRUMP CUMPLE SU PALABRA**
USA sale del Tratado de Paris
- **ELECCIONES EN U.K.**
Impacto sobre el Brexit
- **DEUDA CHINA ES REBAJADA**
Moody's califica a la baja

En AGCG Gestión Patrimonial, nos complace acompañar las decisiones financieras de la familia, para asegurar un futuro promisorio como legado familiar.

Andrés A. Arráiz



¿Desea revisar las entregas anteriores de este boletín? Visitando nuestra pagina web, podrá disfrutar del inventario histórico Boletines AAA Newsletter

gestionpatrimonial.net

Contactenos hoy mismo para tener una Cita. Hablemos de su futuro...

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net

Estados Unidos sale del Tratado de Paris para el Cambio Climático

AU REVOIR PARIS...

Estimados Amigos,

Y seguimos con dificultades para regularizar los envíos semanales del **AAA Newsletter**.

Cerrando una semana de tendencias cruzadas vemos que la tasa de desempleo en Estados Unidos se sitúa en 4.3%, una cifra sorprendente que no se marcaba desde hace 16 años y que denota prácticamente "pleno empleo" en la economía mas importante del planeta.

Esta realidad pudiera impulsar a la FED a subir los tipos de interés cuando se reúnan a mediados de mes.

Sin embargo, la suma de nuevos puestos de trabajo, 138mil, fue mas baja de lo esperado (182 mil), sugiriendo una ralentización del indicador.

Destaca en la semana una tendencia a la baja de los precios del petróleo. El barril del WTI transaba ayer por debajo de \$47, lo cual sugiere que los esfuerzos de la OPEP para mantener un mercado estable por encima de \$50 se están quedando cortos.

Aqui entra en juego la sensible decisión del presidente Trump de no suscribir el Acuerdo Climático de Paris, lo cual pudiera verse como una victoria para los países productores de petróleo.

La decisión ha sido condenada alrededor del planeta a parte que variados sectores domésticos americanos han hecho sentir su disgusto por este cambio de postura en un tema tan trascendental.

En el mercado, vemos como la decisión de salida del tratado ha generado efectos inmediatos en muchas empresas vinculadas al tema. Contactenos para conocer el portfolio de acciones giran en torno al tema clima y que presentan oportunidades de inversión coyuntural y especulativa.

Trump ha indicado literalmente que "...éste acuerdo es menos acerca del clima y mas

acerca de otros países ganando una ventaja financiera sobre los Estados Unidos...".

El proceso de salida durará algunos años, sin embargo, la lectura que se le da a este hecho es la estrategia del nuevo presidente de dejar de jugar un rol de liderazgo en todas las iniciativas globales.

Un interesante análisis de Ben Kottler, gestor de fondos para MFS Funds señala que las elecciones en Gran Bretaña pudieran impactar el proceso de salida del Reino Unido la Union. Ya en la recta final de la campaña, las encuestas indican que las tendencias de votación están prácticamente empatadas. Sin embargo, el partido conservador liderado por la Primera Ministro Theresa May espera incluso aumentar su mayoría en la Camara de los Comunes.

Quien liderará las negociaciones del Brexit es la gran pregunta que se definiría en función al resultado de estas elecciones. May supera al líder del Partido Laboral Jeremy Corbyn por escasos puntos. Una postura políticamente dividida pudiera poner en riesgo el proceso de negociación de salida, por lo que parece lógico pensar que la Primer Ministro logrará su objetivo.

Volteando la mirada al continente asiático, vemos que por primera vez en tres décadas la calificadora de riesgo Moody's redujo la calificación crediticia de la deuda soberana china. La calificación actual es de A1 con una perspectiva estable. Moody's citó el incremento de los pasivos y el debilitamiento de la solidez financiera como causas de éste recorte.

Agradecemos la invitación de nuestros aliados de **Solfin Valores** quienes presentaron sus apreciaciones técnicas sobre los perfiles de la deuda soberana venezolana y de PDVSA a la luz de los escenarios políticos definidos por el economista Michael Penfold. Excelente iniciativa que nos brinda luces para nuestros Clientes que invierten en dichos papeles.

Feliz fin de semana, AAA.-